

SEPTEMBRE, C'EST LA RENTREE !

JOYEUX ANNIVERSAIRE A ESTEBAN ET LEONIE : ils ont 5 ANS.



Nous avons accueilli une nouvelle camarade qui s'appelle ANDREA.



Bienvenue
Andréa !

Les élèves sont concentrés et ont envie d'apprendre à :

PEINDRE DES LIGNES VERTICALES (vers le graphisme en tenant bien son pinceau)

COMPTER ET CALCULER (3 c'est 2 et encore 1 ou 1 et encore 2)

LIRE ET ECRIRE SON PRENOM ET CEUX DES CAMARADES

RAMPER, SAUTER, S'EQUILIBRER ...

JOUER SEUL OU EN GROUPE

DECOUVRIR DES ŒUVRES ARTISTIQUES ...







Tout le monde participe, s'exprime et agit à son rythme !